

NEWSLETTER

Le beau formation informatique



Microsoft et le virage manqué du mobile

Bill Gates, cofondateur de Microsoft, a récemment reconnu sa responsabilité dans l'échec de l'entreprise à s'imposer sur le marché des smartphones. Il qualifie cette erreur de "plus grande erreur de tous les temps", soulignant que Microsoft avait les ressources nécessaires pour concurrencer Android, mais a sous-estimé l'importance croissante du mobile.



Au début des années 2000, alors que Microsoft dominait le marché des PC, l'entreprise n'a pas su anticiper la transition vers les appareils mobiles. Le lancement tardif de Windows Phone, malgré une interface innovante, n'a pas suffi à rattraper le retard face à iOS et Android, déjà bien établis. De plus, le manque d'applications disponibles sur le Windows Store a dissuadé les utilisateurs potentiels.

L'acquisition de la division mobile de Nokia visait à renforcer la présence de Microsoft sur ce marché, mais n'a pas permis d'inverser la tendance. Finalement, la firme a dû se retirer du secteur des smartphones. Aujourd'hui, Microsoft se concentre sur les services cloud et les logiciels, tout en continuant d'innover dans le domaine des ordinateurs personnels.

Cet aveu de Bill Gates

met en lumière l'importance cruciale de l'adaptation et de l'anticipation dans l'industrie technologique, où les opportunités manquées peuvent avoir des conséquences durables.



<http://global-informatique-securite.over-blog.com>



Suivez-moi pour plus de conseils et actualités sur vos systèmes Microsoft !

Pour aller plus loin

Clubic – [Bill Gates admet sa responsabilité dans l'échec mobile de Microsoft](#)

Geeko – [Bill Gates revient sur l'échec des Windows Phone face au mastodonte Android - Geeko](#)

Frandroid – [L'échec de Microsoft face à Android : « la plus grande erreur » de Bill Gates](#)

Business cool – [La grosse erreur de carrière de Bill Gates qui lui a coûté 400 milliards de dollars](#)